



Nahle niega pago doble por construcción de refinería *Dos Bocas*, según ASF

TANYA ACOSTA

De manera rotunda, cortando de tajo las dudas, los rumores y los cuestionamientos que se hacen en relación con los gastos exagerados que se están haciendo para finiquitar la construcción de la *refinería Dos Bocas*, **Rocío Nahle, secretaria de Energía (Sener)**, rechazó que se haya pagado doble por su construcción en Tabasco, tal y como lo ha señalado la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Tercera Cuenta Pública 2021.

En breve reunión con medios tras la ceremonia del aniversario luctuoso de **Francisco I. Madero**, la secretaria señaló que son 115 millones de pesos que se solventarán.

"No es cierto. La Auditoría Superior de la Federación nos observó 115 millones, que equivale a .007 % de lo que se ejerció en 2021, y tenemos 30 días para solventar dichas observaciones. Cada año nos ha hecho observaciones, 1 %, 2 %, este año fue .007. Son 115 millones que se van solventar todas la observaciones, no hay ningún problema y no se pagó nada doble", dijo.

Al momento en que se le preguntó sobre el costo real que ha generado la refinería *Dos Bocas*, desde sus inicios, la titular de la Senar, simplemente adelantó que **en su momento se darán a conocer más detalles sobre esta controvertida construcción**.



"Se los vamos a dar a conocer el 1 de julio", respondió.

Las declaraciones de la secretaria de Estado se dieron a conocer después de la que la Auditoría Superior de la Federación detectó que en los estados financieros de Pemex Transformación Industrial (PTRI) se observó que **esta área recibió aportaciones por 120 mil 25 millones 438 mil pesos por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Sener; sin embargo, se destacó que "no reveló en las notas que dichas aportaciones fueron para la construcción de Dos Bocas"**.

Por otra parte, también se explicó que del monto anterior, **113 mil 785 millones 290 mil pesos** fueron transferidos por la Secretaría de Energía y **seis mil 240 millones 148 pesos** fueron recursos propios de Pemex.